



Agosto de 2014, San Miguel

Señor Director

La promoción de las actividades diurnas a través del deporte y la cultura sigue siendo un eje transversal de esta gestión, y que a través de estos, nuestros niños y adolescentes no sólo nos llenan de satisfacciones sino que también a lo largo de los años van madurando, consolidando y tomando el deporte y la cultura como un medio de vida, lo que les permiten alejarse de los flagelos de la sociedad que siempre atentan contra ellos, como son las drogas y el alcohol.

Tomando esto como señal, y a lo largo del tiempo, lo que empezó como una idea, después de seis años, logramos consolidar las olimpiadas estudiantiles culturales y deportivas, donde junto a más de 100 instituciones y 18.000 alumnos a través del deporte y la cultura hablamos el mismo idioma, afianzándonos como una comunidad orgullosa de impulsar un programa sano y positivo.

Es por eso que estamos organizando por segundo año consecutivo, el traslado del fuego olímpico, llevando una antorcha, símbolo por excelencia del deporte, que recorra todas las escuelas que participan y conforman como verdaderas protagonistas de estas olimpiadas.

Debido al éxito del año anterior en esta oportunidad invitamos no sólo a un deportista para el traslado, sino que este podrá ser acompañado por la cantidad de alumnos que usted desee y junto al atleta que transporta el fuego olímpico se dirigirán a la siguiente escuela, también estimulamos a que en cada institución se realice un pequeño acto festivo del paso de la misma junto a toda la comunidad educativa, en donde se destaque los valores deportivos y el orgullo de portar el fuego, y que a la vez sea un estímulo para el resto de los jóvenes .



Joaquín de la Torre
INTENDENTE DE SAN MIGUEL